

Volkswagen-Konzern legt Fortschrittsbericht zum

Artenschutz vor

Der Volkswagen-Konzern verstärkt sein Engagement für den weltweiten Schutz der biologischen Vielfalt. In den letzten beiden Jahren hat das Unternehmen eine Vielzahl von Projekten angestoßen oder vorangebracht und das Thema stärker als bisher in seinem Umweltmanagement verankert. Das geht aus einem jetzt veröffentlichten Bericht hervor, der den Fortschritt des Unternehmens beim Schutz der Biodiversität im Detail dokumentiert.

Volkswagen berichtet als Mitbegründer der Initiative "Biodiversity in Good Company e.V." unter anderem über seine wichtigsten internationalen Naturschutz-Projekte, die in Mexiko, Brasilien und China angesiedelt sind. In Deutschland hat Volkswagen vor allem in den Moor- und Auenschutz investiert. Gemeinsam mit dem Naturschutzbund Deutschland (NABU) fördert der Konzern die Renaturierung der Moorlandschaften Theikenmeer (Landkreis Emsland), Großes Moor (Landkreis Gifhorn) und Lichtenmoor (Landkreis Nienburg / Soltau-Fallingbostel). (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Volkswagen Konzern legt Fortschrittsbericht zum Artenschutz vor.